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Pieces 6 Pieces
Superficie 189 m2
Référence MGB6272
Prix 1190 000 €

Comps-sur-Artuby
Maison a vendre (83840)
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Nichée au cceur du Haut Var, a Comps-sur-Artuby, cette splendide propriété de 10
hectares offre un cadre de vie exceptionnel, entre montagnes, collines et foréts.
Cette villa d'architecte allie avec élégance charme, confort et harmonie, proposant
de beaux volumes baignés de lumiere naturelle tout au long de la journée. D'une
surface d'environ 189 m?, la villa se compose d'un vaste espace de vie ouvert sur
la nature, comprenant un salon avec cheminée, une salle @ manger et une cuisine
entierement équipée. Elle dispose également de quatre chambres, chacune avec

sa propre salle de bain, offrant ...

Nestled in the heart of the Haut Var, in Comps-sur-Artuby, this stunning 10-hectare
estate offers an exceptional living environment amid mountains, hills, and forests.
This architect-designed villa elegantly combines charm, comfort, and harmony,
featuring spacious rooms bathed in natural light throughout the day.With
approximately 189 sgm of living space, the villa comprises a large open-plan living
area overlooking nature, including a living room with fireplace, a dining area, and a
fully equipped kitchen. It also offers four bedrooms, each with its own bathroom,

ensuring privacy and comfort ...

BEAUCHAMP ESTATES
19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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